
 

 

PEDIDO DE INFORMAÇÕES Nº001/2023           Cruzeiro do Sul, 13 de fevereiro de 2023. 

 

 

A Vereadora que este subscreve, requer que seja encaminhado à Administração 

Municipal para que responda o seguinte: 

 

 

 

PEDIDO DE INFORMAÇÕES 

 

 

 O setor industrial é de suma importância nos municípios pois as industrias geram 

arrecadação e geram empregos no município. 

 Muito nos alegra termos aqui em Cruzeiro do Sul, o Parque Industrial na localidade de 

São Rafael. Um Parque com industrias que investem e estão crescendo, portanto necessitam de 

vias públicas em boas condições, pois por elas passam as riquezas que produzem. 

 Em visita ao Parque Industrial de São Rafael, constatei que as vias daquele Parque estão 

em péssimas condições, sendo parte das vias estarem sem calçamento, ou seja, chão batido. 

 Solicito que a Administração Municipal informe a esta Casa, qual a previsão de início 

das obras de recuperação do calçamento das ruas do Parque Industrial de São Rafael. 

Certa de ter a atenção dos demais pares. 

                                     

 

 

 

 

MAÍSA APARECIDA SIEBENBORN 

Vereadora 

 

 


